



PROYEK SAH BABARAN

Pohon Jagung "Dipanen", Jalan Diperbaiki

Luqas Subarkah
luqas@harianjogja.com

JOGJA—Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) terus menyidik kasus dugaan suap dalam proses lelang proyek saluran air hujan (SAH) di Jalan Babaran pada Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan, dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja pada 2019.

► Halaman 6

Pohon Jagung...

Di tengah penyidikan itu, proyek di Jalan Babaran akhirnya diperbaiki Pemkot Jogja. Sebelumnya setelah terhenti akibat adanya operasi tangkap tangan (OTT) KPK, proyek SAH sempat mangkrak. Bahkan, warga sekitar memprotes kondisi proyek dengan menanam jagung di lokasi proyek.

Ketua RT38 Babaran, Jaka Prakosa, mengatakan proyek SAH di Jalan Babaran sudah ditutup semua dari timur sampai barat. "Gorong-gorongnya sudah ditutup sudah bisa," ujarnya, Selasa (3/12).

Ia mengungkapkan sejumlah anggota Komisi C DPRD Kota Jogja bersama Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja mengunjungi lokasi proyek. Kunjungan pada Senin (2/11), sekaligus mencabut pohon jagung yang ditanam warga.

Ia berharap penutupan segera selesai sehingga lalu lintas dan aktivitas warga bisa kembali normal. Sebab akibat proyek mangkrak itu, banyak kegiatan ekonomi warga terganggu. "Warung dan laundry berkurang banyak pendapatannya," katanya.

Adapun, Kepala DPUPKP Kota Jogja, Agus Tri, mengatakan normalisasi menggunakan dana swakelola sebesar Rp50 juta. "Nanti dicor, aspal, kami kembalikan dulu fungsinya," ujarnya.

Ia menuturkan tiga blok lubang yang ditutup kembali itu masing-masing berukuran 3X2,3 meter blok satu, 4X2,3 meter blok dua dan 5x1,5 meter blok tiga. Beberapa material yang digunakan di antaranya *box culvert*, pasir dan split.

Normalisasi ini, kata dia, adalah perbaikan permanen, artinya disesuaikan dengan spesifikasi sebelum dibongkar. Ia menargetkan pengerjaan selesai dalam empat minggu, yakni sampai pertengahan Desember.

Untuk kelanjutan proyek sementara tidak dilanjutkan, meski tidak menutup kemungkinan kalau tahun depan mau dilanjutkan dari awal.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005